BAJO RESERVA

Enoia a militares dicho de AMLO

:::: Nos comentan que pese a que el gobierno federal y la Secretaría de la Defensa Nacional quisieron desactivar la marcha, militares y sus familias saldrán hoy a las calles para exigir apoyo al Ejército mexicano, luego de los hechos de Nuevo Laredo, Tarnaulipas. La convocatoria, nos aseguran, sigue en pie, por lo que se concentrarán en el Ángel de la Independencia para marchar hacía el Zócalo. Los convocantes esperan que en por lo menos 5 ciudades del país, militares en activo y retirados se sumen a la protesta. Nos cuentan que los oficiales que promueven esta movilización se indignaron con el dicho del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien en su conferencia matutina insinuó que detrás de la marcha podría estar el crimen organizado, y pidió no asistir.

El canciller, con un ojo en la candidatura y otro en la diplomacia

:::: Nos cuentan que después de estar muy enfocado en temas de política exterior y pese a lo caliente que se ha puesto la relación con Estados Unidos en los últimos días, el canciller Marcelo Ebrard se dio tiempo para regresar hoy a



Marcelo Ebrard

la competencia de corcholatas con un acto en el Zócalo viejo de Acapulco, al que se suman senadores y diputados federales que apoyan su aspiración presidencial. Nos detallan que la alcaldesa **Abelina López** está muy metida en la organización y, según los operadores de la estructura ebrardista, esperan congregar a cerca de 50 mil personas,

para convertir el mitin en el más concurrido desde que declaró públicamente su intención de buscar la candidatura de Morena. Eso sí, terminadas las actividades de "preprecampaña", don Marcelo viajará mañana a Washington para pulir con los cónsules la estrategia de México frente a la andanada de los republicanos.

Corcholata antiobesidad

:::: Quien ya se autodeclaró "corcholata" poblana fue el líder del Senado, Alejandro Armenta, quien, como hacen los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial, se ha inventado una serie de eventos de fin de semana para promocionarse. Don Alejandro, que ya no es anunciado con su segundo apellido -Mier-, para diferenciarse de su primo Ignacio Mier, que también quiere la candidatura, ha organizado una serie de giras por 👑 el estado con el pretexto de promover un libro sobre la "pandemia de los edulcorantes" entre madres de familia, con el fin de prevenir la obesidad, la diabetes... y de paso ganar unos votos. A ver si no se le amarga la aspiración al impulsar el fin de los endulzantes.

Ana Guevara olvida la austeridad en ceremonia beisbolera

::::: Nos comentan que a más de cuatro años de gobierno del presidente López Obrador, la política de austeridad republicana no acaba de asentarse en las dependencias del gobierno federal. Nos detallan que hace un mes, en la ceremonia de abanderamiento del equipo mexicano de beisbol que participó en la serie del Caribe Venezuela 2023, la Conade de Ana Gabriela Guevara desembolsó 130 mil 965 pesos. Se sabe que el beisbol es el deporte favorito en Palacio Nacional, pero ¿era necesario desembolsar esa cantidad para un simple abanderamiento?